

Saleté, détritrus, salades.

Sur ce sujet, le Mag de janvier nous dit : « Pas de négligence, ni de défaut d'entretien. »
Il faut voir dans l'état de saleté de notre cité « un signe positif » que nous traduirons par ce que préconise l'édile-président : « quand la nature revient, la vie va bien. »

Nous sommes d'accord avec cette affirmation très écolo, mais ce retour de la nature doit-il passer par des voiries et des parkings laissés à l'abandon, jonchés de détritrus en tout genre ? Et le cimetière, doit-il être livré aux herbes folles qui en arrivent à dominer les lieux de repos de nos êtres chers ? Non !

Alors, messieurs les élus majoritaires, cessez vos salades électorales et faites en sorte que nos services techniques soient en mesure de faire leur travail correctement, avec le matériel adéquat. Il ne suffit pas de posséder une flotte de véhicules qui jalonnent la ville pour se rendre vous ne savez pas où ! Ou qui stationnent çà et là pour visionner les smartphones !!{comments on}